

## Rakor Tiga Pilar Kelurahan Kranjingan, Bahas Persiapan HUT RI Ke 78

Siswandi - [JEMBER.INFORMAN.ID](https://www.jember.informan.id)

Jul 6, 2023 - 12:42



JEMBER – Menjelang peringatan HUT Kemerdekaan Republik Indonesia ke 78 Tahun 2023 yang jatuh pada 17 Agustus 2023 nanti, semua pihak mulai melakukan rapat koordinasi persiapan kegiatan lomba-lomba dan lain-lain.



Seperti yang dilakukan di Kelurahan Kranjingan Kecamatan Sumpersari Kabupaten Jember, Rapat Koordinasi dipimpin oleh Lurah Kranjingan Inneke Hastuti, dihadiri Babinsa Sertu Amsori dan Bhabinkamtibmas, serta para ketua RW dan Ketua RT selaku pesertanya.

Inneke Hastuti dalam wawancraranya menyampaikan, bahwa kegiatanny rakpat koordniasi ini dalam rangka membuat rencana pelaksanaan kegiatan rangkaian HUT kemerdekaan RI ditingkat Kelurahan maupun di lingkungan-lingkungan tingkat RW, sehingga lebih semarak.

Hal ini dalam rangka menanamkan rasa cinta tanah air, penguatan bela negara kepada masyarakat, ditengah arus modernisasi dan digitalisasi yang semakin deras, dan berpotensi melunturkan rasa cinta tanah air. Jelas Lurah Kranjingan yang inovatif tersebut.



Danramil 0824/11 Sumbersari Kapten Inf Sutowo dalam konfirmasi membanarkan adanya kegiatan tersebut yang dihadiri oleh Babinsa Jajarannya, mereka Tiga Pilar Kelurahan Kranjingan ini memang kompak meskipun Lurahnya seorang perempuan namun aktif turun ke lapangan.

Terkait dengan rencana kegiatan HUT Kemerdekaan RI tersebut kita sangat mendukung sekali, selaku pelaksana pembinaan teritorial di wilayah tentunya ini hal bagus dan selaras dengan program penguatan pertahanan yang juga menjadi tanggung jawab Koramil. Jelas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyikapi kegiatan tersebut, mengapresiasi semangat Lurah Kranjingan dan Tiga Pilarnya, dalam menanamkan nilai-nilai cinta tanah air tersebut melalui kegiatan peringatan HUT RI Ke 78.

Momentum ini memang sangat cocok dalam menggaungkan kembali rasa cinta tanah air, rasa bela negara, mengingatkan kembali perjuangan para pahlawan dalam memperebutkan kemerdekaan Indonesia, kepada masyarakat luas. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)